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#256  Древние  цивилизации:  Атлантида,  Лемурия,  Гиперборея.  Миф или

реальность?

Эфир 24 апреля 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Мария Сокальская - администратор проекта «Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде.

 

00:21 Приветствие участников конференции.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Меня  зовут  Ирина  Подзорова,  и  я

являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня   рядом  со  мной

присутствуют: представитель планеты Бурхад - Раом Тийан и представитель планеты

Эслер  -  МидгасКаус,  которые  являются  моими  кураторами  и  кураторами  проекта

«Кассиопея».  Они готовы ответить на несколько вопросов моей хорошей подруге  и

администратору группы «Кассиопея» Марии.

Мария:  Добрый  день,  друзья!  Я  рада  всех  приветствовать,  Раом  Тийан,

МидгасКаус, Ирочка.

 

01:01  Древние  цивилизации  на  планете  Земля.  Атлантида,  Гиперборея,

Лемурия. Титаны. Пятая раса.

Мария: Сегодня  у  нас  вопросы  по  древним  цивилизациям,  которые  мы

называем Атлантида, Лемурия и Гиперборея. Все названные цивилизации не являются

признанными  нашей  официальной  историей  и  наукой,  и  описываются  лишь  как

мифические страны из античных источников Древней Греции.

Так  по  преданиям,  Гиперборея  являлась  близким  к  богам  народом,

произошедшим  от  древнейших  титанов  и  жившим  под  покровительством  бога

искусств Аполлона. Они также были одарены в различных искусствах и отличались

долголетием. Смерть они выбирали добровольно. Эта страна располагалась в северных
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широтах и отсюда же название страны «За Бореем», «За северным ветром».

Лемурией в своих предположениях в 19 веке называли затонувший континент в

Индийском океане. Теорию о нем рассматривали как ученые, так и эзотерики, в том

числе Елена Блаватская. По ее теории мы являемся 5-й расой из 7-ми эволюционных

рас, которые должно пройти человечество. Лемурийцы являлись 3-й коренной расой и

выглядели как обезьяноподобные гуманоиды, были гермафродитами или откладывали

яйца.  Некоторые  из  них  имели  2  пары  рук  и  третий  глаз  на  затылке.  По  ее

утверждению, закат цивилизации пришел с появлением половых различий.

 

02:29  Все  земные  цивилизации  –  полноправные  хозяева  Земли.  Единая

земная раса до войны с Селбетом. Духи природы, Духи стихий, русалки, домовые,

лешие.

Мария:  Сколько  рас  было  у  нас  на  планете  по  вашей  информации  в

Межзвездном Союзе? Сколько изменений мы прошли?

Ирина:  Отвечает Раом Тийан:  «По информации Межзвездного Союза земная

раса считается единой. Другими расами могут называться плазмоидные цивилизации,

которые были воплощены до появления разумного человека на Земле. Они и сейчас

воплощаются, живут в одном с вами пространстве в телах различной плотности. Хочу

напомнить,  что  по  законам  Межзвездного  Союза  не  только  земная  цивилизация

является хозяевами Земли. Еще земными жителями и полноправными хозяевами Земли

являются  те  цивилизации,  которые  находятся  на  других  уровнях  плотности.  Это

плазмоидные  цивилизации.  Вы  их  называете  Духи  природы,  Духи  стихий,  Духи

отдельных мест природы, русалки, домовые, лешие и другие Духи – воздуха,  воды.

Они являются такими же полноправными жителями планеты Земля и ее хозяевами,

которые имеют право на проживание в ее пространстве.  Они также отвечают за ее

состояние перед Галактическим Духовным Советом, который воплощает здесь Души.

У  каждой  Галактики  есть  свой  Духовный  Совет,  в  котором  есть  Ангелы,  которые

занимаются воплощениями на разных планетах в тела различной плотности.

Поэтому слово «раса» - имеется в виду ваша земная раса 3-й плотности - она

была и есть одна. Даже после войны тех людей, которые спаслись, привезли обратно.

По разным оценкам наших ученых людей, спасшихся на самой Земле, в среднем, было

от 500 до 1 500-2 000 человек.  Они прятались  по пещерам,  в  горах,  в  трещинах и

разломах  Земли.  Они  не  погибли  ни  от  войны,  ни  от  тех  катаклизмов,  которые

последовали после».



 

05:32 Разделение единой земной расы. Значение социализма на рубеже IX-

XX вв. Маркс, Ленин, Плеханов.

Ирина: Эта единая раса позже разделилась на 3 основные расы, которые вы

называете белые, желтые и черные. Точечные генетические изменения были внесены

позже, после войны, чтобы люди приспособились жить в разном климате. Им устроили

города в разных широтах уже  изменившейся Земли, чтобы они могли строить свои

цивилизации, и чтобы они, смешиваясь друг с другом, рождали разные народы, разные

языки и учились жить друг с другом в мире.

Об  этом  хорошо  знали  ваши  социалисты  –  Карл  Маркс,  Владимир  Ленин,

Плеханов  и  другие,  которые  были с  этими воплощениями  известных  личностей  на

Бурхаде, например.

Мария: Интересно.

Ирина: У них была память, хоть и подавленная, о том, что все народы должны

быть в союзе равных сил,  сотрудничающих во имя Света,  во имя развития на всей

Земле. У них было понимание того, что все богатства недр Земли, также как воздух,

вода  и  солнечный  свет,  принадлежат  всем  жителям.  Это  шло  от  их  подавленных

воспоминаний о таких же законах на планетах Межзвездного Союза.

Их  воплощение  в  переломное  время  было  неслучайным.  2  000  лет  после

Рождества Христова, в период с 1 900 по 2 000 годы, последнее столетие XX века было

переломным, и тогда ваше общество тоже совершало Квантовый переход. Земля летела

по  такому  месту  Галактики,  где  были  энергии,  способствующие  объединению

различных сил на вашей планете.

 

08:11  Структура  рас  по  Елене  Блаватской.  Семеричный цикл движения

Земли по Ленте Времени. Лента Времени. Звездный посев.

Я несколько отвлекся от темы и, отвечая на ваш вопрос: цивилизация и раса для

вас была единая. То, что описывала Блаватская как различные расы – это шла речь о

тех Душах, которые приходили с разных цивилизаций.  Ей рассказывали кураторы с

Эслера, что из разных цивилизаций приходили Души. Почему она сказала, что 1-я, 2-я

и 3-я расы погибали, а сейчас живет 5-я раса?

Так  как  она  была  в  контакте  с  планетой  Эслер,  то  МидгасКаус  изучал  ее

контакт,  беседовал  и  учился  у  ее  кураторов.  Он  говорит,  что  когда  передавали

информацию Елене Блаватской, то имелась в виду цикличность времени, т.е. то, что



называлось  1-ой  расой,  2-ой  -  это  был  цикл.  Это  были  не  тела,  а  Души,  которые

приходили  по  циклам.  Действительно,  он  там  считался,  как  и  на  Эслере,  где

учитывается  семнадцатеричный цикл.  Каждые 17 эслеровских лет происходит мини

квантовый переход. У вас, из-за особенностей энергетики, этот период сокращен до 7-

ми. Лента Времени в Духовном мире состоит из семи неоднородных областей. Когда

Земля в физическом мире проходит путь вокруг Солнца и вокруг центра Галактики, то

в Духовном мире ее пространство проходит по Ленте Времени семь неоднородностей.

Каждая из них порождает приход на Землю Душ с различных планет,  с  различных

уровней, которые выполняют свои задачи. Приход каждой Души не случаен. То, что

вы назвали звездным посевом, каждый посев это и есть та самая раса, но цикл состоит

не только из 7-ми лет, он еще повторяется вокруг себя, после 7-го следует 1-й.

Чем характерен 5-й цикл, в конце которого вы сейчас находитесь, переход на 6-

ю?  Он характерен  тем,  что  от  5-го  цикла,  когда  рождались  Души  для  проработки

энергии веры, для нарабатывания абсолютной веры в существование Духовного мира,

то в 6-й рождаются Души, чтобы интегрировать эту веру в знания. То есть соединить

абсолютную веру в Духовный мир со знаниями о материальном мире. И на основе

этого построить новое общество, законы которого будут отражать законы Духовного

мира.

 

12:10 Повышение уровня вибраций материи при Квантовом переходе. Что

такое переход.

Мария: Это происходит каждые семь лет?

Ирина: Не семь лет,  а  каждый цикл  длится,  по-вашему,  около  2  500 лет,  в

среднем.  Переход  на  другой  уровень  так  и  называется  Квантовый  переход  или

квантовый  скачок.  Так  как  это  в  среднем  2  500  лет,  но  ваша  цивилизация  может

ускорить переход на новый уровень вибраций, потому что переход в другой цикл - это

переход на новый уровень вибраций. Материя при этом не теряет своей плотности, но

она  приобретает  другие  вибрации,  которые  характерны  для  более

высоковибрационных Духов. А низковибрационные Духи будут находиться здесь, им

будет некомфортно, хотя они могут продолжать воплощаться, но для них уроки будут

более жесткими. Прохождение их жизненных уроков и задач будет более жестким не

потому, чтобы их наказать, а потому что пространство изменилось. Они здесь будут

себя чувствовать гораздо неуютнее, чем высоковибрационные Духи.

Замедлить  или  ускорить  процесс  перехода  может  каждый  из  вас.  Чтобы



замедлить, можно посылать низковибрационные мысли неверия, сомнений, осуждения

и другие чувства, которые будут поступать в эгрегоры Земли и тянуть назад по Ленте

Времени.

А  если  посылать  высоковибрационные  мысли  веры,  любви,  прощения,

принятия, понимания даже того, что вам кажется непонятным, то эти мысли ускоряют

переход  по  Ленте  Времени.  Этот  механизм  придуман  Богом для  того,  чтобы  сама

цивилизация управляла своим цикличным движением по Ленте Времени.

Мария:  На  самом  деле,  наверное,   существует  много  разных  систем

цикличности, как Юги, например, в ведической культуре?

Ирина: В  Юге  считается  4  цикла,  но  в  них  заключены  семь.  Они  просто

разделены на четыре.

Мария:  Очень  интересно. Спасибо  за  разъяснения,  это  действительно

распространенная информация в эзотерических кругах о различных расах. Теперь все

стало понятно.

 

15:10 Территориальная структура Атлантиды, Гипербореи, Лемурии.

Мария: Была  такая  цивилизация  или  регион  –  Атлантида,  известна  она  из

описаний  Платона,  Геродота  и  других  античных  философов.  Она  описывается  как

мифический  остров,  государство,  которое  находилось,  примерно,  посередине

Атлантического  океана,  и  подчинило  себе  большие территории Европы, Африки,  и

погибло  во  время  сильного  землетрясения.  По  некоторым  источникам  причиной

гибели является война с Лемурией. По другим источникам, что Атлантида стала 4-й

расой нашей планеты после гибели Лемурии. Это у Блаватской.

Нам интересно узнать ваши познания об этих этапах развития, как мы сейчас

уже  знаем,  и  их  взаимодействия  с  Межзвездным Союзом.  Как  Межзвездный  Союз

взаимодействовал с этими нашими народами на протяжении всего своего развития до

войны 12 000 лет назад?

Ирина:  Формально  говоря,  Атлантида,  Лемурия  и  Гиперборея  –  это  были

названия  крупных  городов  и  округов  вокруг  них,  областей,  как  вы  сказали  бы,

регионов.  Город  и  регион  назывались  одним  словом.  Эта  особенность  осталась  в

русском языке, когда именем города называется регион.

Мария: То есть они существовали одновременно?

Ирина: Они возникли не одновременно, были те, которые возникли раньше и

которые  возникли  позже.  Но  было  время,  например,  перед  войной,  они  уже  все



существовали.  Почему описываются три, хотя их было больше? По берегам океана,

рек,  озер,  которые  были  на  континенте,  зафиксировано  87  крупных  населенных

пунктов  с  более  чем  тысячью  жителей  на  момент  войны.  Были  и  более  мелкие

поселения,  рассеянные  между  ними.  Были  леса,  степи,  поляны,  показывает  мне.

Климат был более равномерный, не было пустынь, не было высокогорий. Вся земля

была удобна для проживания.

 

17:53  Кто  восстанавливал  города  после  войны  12  000  лет  назад?

Этимология слова «бог».

Мария:  Ты  сказал,  что  после  войны  им  построили  города.  Представители

Межзвездного Союза нам строили здесь города для расселения?

Ирина: Инопланетяне  не  то,  что  строили,  они  им  помогали  построить  эти

города. Прямой помощи не было, так как после войны люди отвергали их, хотели идти

своим путем.  Это выразилось в том, что люди стали иначе воспринимать небесных

жителей,  как они их называли,  это уже потом слово «бог» было придумано.  Слово

«бог» даже отражено в русском языке. Русский язык несет в себе смысловую нагрузку

тех слогов, из которых состоял древний праязык.

Если  смотреть  происхождение  слова  «бог»,  то  близкое  к  нему  санскритское

слово  «бхага»,  близкое  слово  God,  но  перевернутое.  «Бо»  обозначает  высший,

высокий.  Буква  «Г»  обозначала  слово «разум»,  что  обозначает  «высший разум».  В

некоторых  источниках  он  обозначался  не  просто  разум,  а  разум  Земли,  т.е.  разум

земной.  То,  что  в  древних  сказаниях  называли Матушка-Земля,  считалось,  что  она

тоже  наделялась  разумом.  Они  считали,  что  не  может  неразумное  создание

выращивать  плоды,  цветы  различных  оттенков,  это  считалось  детьми  Земли,  ее

плодами.  Слово  «плод»  и  слово  «ребенок»  в  русском  языке  имеют  сходную

семантическую окраску.

Мария:  Мы  узнаем  о  себе,  о  своем  языке.  Спасибо  за  глубинные  важные

познания.

Ирина:  Поэтому  буква  «Г»  обозначала  не  только  «разум»,  но  еще  иногда

обозначала «Земля». «Земля» и «разум» - это были сходные понятия. Поэтому «бог»

обозначал как высший разум, так и высший над Землей, т.е. тот, кто свыше спускается

на Землю. Высший, кто спускается на Землю, у которой есть разум. В данном случае -

Бог.  Богов  было  много.  Само  слово  «бог»  было  гораздо  раньше  придумано,  чем

пришло  христианство.  Им  обозначали  тех  богов,  которые  были  плазмоидные



цивилизации,  обожествленные люди, герои и инопланетные представители,  которые

прилетали. Уже позже, словом «бог» назвали того Бога, который был в христианстве.

 

21:45 Аполлон – плазмоид или гуманоид?

Мария:  Аполлон,  которому  поклонялись  гиперборейцы  –  это  плазмоидная

сущность или гуманоид?

Ирина: Аполлон сам по себе был контактером.

 

22:05  Почему  Древняя  Земля  разделилась  на  три  региона  –  Атлантиду,

Гиперборею, Лемурию?

Ирина:  Я сначала  хочу  рассказать  о  времени  создания, почему  именно  три

цивилизации: Гиперборея, Атлантида, Лемурия? Разум воплощенного Духа привык все

делить на три, в том числе и земных исследователей,  и ученых Галактики, которые

исследуют земную историю. Поэтому Земля была условно разделена на три района:

северный  район,  средний  район  и  южный  район.  Экваториальный  район,  где

находилась столица Земли.

Он показывает:  Гиперборея - это северный пояс,  Лемурия - южный, а между

ними Атлантида. Для обозначения этих цивилизаций было использовано название трех

городов.  То  есть  названия  поясов  они  перенесли  на  города,  самые крупные в  этой

области.  Раньше всех появилась Атлантида.  Первый человек был создан 3 млн.  лет

назад, и первое поселение недалеко от базы - Эдема, на месте будущей Атлантиды,

появилось около 2,5 млн. лет назад.

Дальше  возникли,  почти  одновременно,  Гиперборея  чуть  раньше,  возраст  ее

составлял около 1,5 млн. лет, и около 1 млн. или 900 тысяч лет Лемурии.

Это не то что города, а поселения…

Мария: Можно сказать регионы.

Ирина: Да, это поселения, на основе которых потом возникли эти города. Там

сначала  было  мало  жителей,  а  потом  они  стали  строить  город,  дома,  храмы,

водопроводы, дороги между ними и т.д.

 

25:10 Разделение единого древнего земного языка. Руны. Этимология слов:

«душа», «радуга», «заря».

Мария: У них были различные языки или они говорили все на одном?

Ирина:  Они  говорили  на  одном  языке,  который  сначала  был  упрощенный



тумесоутский.  Потом он  стал  приспосабливаться  к  земной  реальности,  люди  стали

входить в контакт с представителями плазмоидов, стали говорить также слогами, так у

них возник слоговый язык. Он стал сильно отличаться от тумесоутского уже через 3-4

тысячи лет после расселения первых людей по Земле.

Мария:  Можно сказать,  что  на развитие  языков на нашей планете  повлияли

плазмоидные цивилизации? И это не Вавилонская башня – Башня начала?

Ирина: Это уже было после войны, а он говорит, что было до.

Мария:  То  есть  разделение  языков  произошло  на  более  ранней  стадии  под

воздействием плазмоидных цивилизаций?

Ирина: На более ранних стадиях они понимали друг друга из разных областей

Земли. Возможно, были разные диалекты, но они отличались не сильнее, чем диалект

северной части Германии от южной.  В любом случае,  они друг  друга  понимали.  А

разные названия одного и того же, разными сочетаниями букв, появилось позже.

Это  был  единый  язык  для  народа.  А  еще  был  язык,  который  был  разделен

изначально,  но он был священный.  Для каждой группы жрецов в каждом городе и

поселении был свой тайный язык от плазмоидов. Он был больше слоговый. Людям в

повседневной жизни было удобнее общаться простыми словами, а жрецы писали книги

специальными  рунами.  В  каждую  руну  они  вкладывали  слог.  Каждый  слог  был

образный, они зашифровывали не просто предмет, а какое-то качество. Например, как

в  слоге  «ра»,  который  обозначал  Солнце,  потому  что  у  плазмоидов,  которые

приходили из солнечных цивилизаций, была вибрация, воспринимаемая человеческим

мозгом  как  «р-рр,  р-рро,  р-рре,  р-рра»,  на  букву  «р».  Это  «ра»  стало  обозначать

Солнце. Одновременно с этим, оно стало обозначать для жрецов не только Солнце, но

и свет, божество Солнца, то есть более абстрактные понятия.

Слог  «ша»  изначально  обозначало  быстро  бегущее  животное,  а  потом  стало

обозначать и человека тоже, так как он быстро бежал на двух ногах. «Ша» – это что-то

быстро  перемещающееся.  Когда  произносили  слог  «ша»,  то  это  был  порыв  к

движению. «Ша» обозначал «человека».

Слог  «ду»  обозначал  «тонкое  тело»,  «невидимое»,  неосязаемое  физическими

органами. Поэтому, сложение слогов «ду-ша», обозначало «невидимое в человеке».

Мария: Очень интересно.

Ирина: Слог «га» обозначал «дорогу», «путь». Не только дорогу на земле, а как

абстрактный путь, движение к чему-то. Соединение трех слогов «ра-ду-га» обозначало

«к Солнцу невидимая дорога» или тонкая, состоящая из света.



Мария: Очень интересна этимология наших слов, и какой глубинный смысл во

все заложено, невероятно.

Ирина: Так можно брать фактически каждое слово, где у каждой буквы было

свое значение. «Душа», «радуга», «заря», которое обозначало «граница для Солнца»,

они не воспринимали ее как горизонт, а как границу, за которой Солнце становится

невидимым.

 

30:47 Этимология слов: «человек», «азбука».

Мария: Прославянский язык, можно сказать, был первым земным языком?

Ирина:  Корни  проязыка  можно  проследить  в  любом  языке  –  в  немецком,

английском.  Если  скажешь слово на  немецком,  то  его  также  можно посмотреть  по

слогам. Если разобрать русское слово «человек», то видим, что оно состоит из двух

слов – «чело» и «век», которые тоже отдельно разбираются. «Ло» обозначает «сосуд»,

вместилище  для  чего-то.  «Че»  или  «чи»  обозначал  «разум»  в  форме  интеллекта

познающего, базы знаний. «Чело», которое еще обозначало «лоб» у древних славян,

означает «сосуд разума». Слог «ве» обозначал обычно развитие, познание, движение –

«движение для развития знания». Такое абстрактное понятие.

Сейчас  некоторым  слогам  нужно  придумывать  значение,  которое  можно

обозначить несколькими словами, а раньше оно обозначалось одним словом, и было

всем понятно.

«Ве» одновременно обозначало и «знание»,  и «развитие»,  и «мудрость».  Все,

что вкладывается в эти слова, одним слогом обозначалось.

Буква  «к» обозначала  «стремление  к  чему-то»,  «движение»,  «прикрепление»,

«нежелание  с  этим  расстаться».  Самый  простой  смысл  –  желание,  стремление,

движение в определенном направлении – «вектор».

Тогда  «век»  обозначало  –  «движение,  стремление  к  мудрости,  к  знанию».

«Веком» называлось не сто лет, как сейчас, а называлась «человеческая жизнь».

Сейчас это осталось в русском языке в форме «он прожил свой век»,  это не

означает сто лет. Он мог прожить меньше или больше.

Имелось в виду, что век – это человеческая жизнь, воплощение. В слове «век»

обозначался  смысл,  для  чего  он  воплощался  -  для  развития,  для  желания,  для

стремления к мудрости.

Мария: Да, глубинный смысл. Очень интересно.

Ирина: А теперь скажи на немецком «человек».



Мария: Слово Mensch.

Ирина: Тут надо по буквам. Мы видим «ме», «н» и «ш».

Буква  «ш»  означала  «выступающее»,  «выходящее  за  пределы»,  «яркое,

заметное», «выступ».

Буква «н» обозначала любую «энергию», «излучение», «тепло», «тонкие тела»,

«ауру». Могло любую энергию обозначать, в зависимости от контекста.

«Ме» обозначало «место в пространстве», «ограниченное пространство».

Если мы разберем «меньш», то получим – «место, энергетически заметное». В

немецком  языке  подчеркивается,  что  человек,  находясь  в  каком-то  месте,  меняет

пространство своим присутствием.

Мария: Место, где излучается энергия.

Ирина: Да. «Ш» это не просто энергия, которая идет от камня нагретого или от

животного.  Эта  энергия  заметная  для  всех.  Как точно,  как  плазмоиды сказали,  для

плазмоидов она заметная, она отличается от энергии животных.

Мария: В германских языках есть слово Man или Men с тем же набором букв.

Ирина: «Ма» – это «рожденный» или «рождать», «н» – это «энергия». То есть

«рождающий энергию».  Он рождает  из  себя  энергию,  которая  являлась  пищей  для

плазмоидных  цивилизаций.  Если  высокие  эмоции,  то  для  высоковибрационных,

которые  отвечали  тем  же.  Если  низкие  эмоции,  то  это  являлось  пищей  для

низковибрационных, они отдавали человеку то, чем обладали сами.

Мария:  Логично и закономерно. Спасибо, Раом, за объяснение. Я поняла, что

наш материальный язык несет в себе очень много подсказок: зачем мы здесь, что мы

есть,  к  чему  нам  нужно  стремиться,  чтобы  не  забывали  об  этом.  Это  тема  для

отдельного разговора, для разбора наших слов, чтобы людям с аналитическим складом

ума, возможно, таким образом, прийти к пониманию нашего Мироздания. Спасибо.

Ирина: Конечно, ведь раньше по слогам и отдельным буквам, когда не было

современных  образовательных  учреждений,  учили  детей  –  законы  Мироздания  по

буквам. Если у Ирины будет время и желание, то можно взять слова, и по значению

слогов,  переданных  ей  представителями  плазмоидов,  она  может  брать  слова,

обозначающее  одно  и  то  же  на  разных  языках,  например.  Это  доступно  в  вашем

интернете. Она может писать статьи о древних значениях этого слова и об истинном

значении термина, которым названо то или иное явление, существо или предмет.

Например, если взять слово «азбука», которое было принято в России, то сейчас

считается - «аз»,  «буки»,  «веди». А раньше эти три слога выполняли определенный



смысл.

Слог «ка» обозначало  одновременно «духовное  существо,  воплощенное»,  т.е.

«Душа».  «Ка» или «ха» на  разных диалектах  разное произношение.  «Ха» -  южный

диалект, «ка» – северный, но это обозначало «Душа». Но не только человеческая, но и

животная  Душа,  или  Душа  плазмоида,  или  инопланетянина.  Именно  живое  или

разумное существо, в зависимости от контекста.

«Бу»  –  обозначало  «пробуждение»,  «толчок»,  «удар».  Иногда  «нечто

пугающее», иногда «дающее свет». Зависит от контекста, но это «резкое изменение».

Слог  «за»  обозначал  «границу».  А  «аз»  -  обратное  прочтение,  обозначало

«безграничность»,  «вечность».  Если  мы  посмотрим  на  смысл  слова  «азбука»,  то

увидим, что это «безграничность, пробуждающая Душу». То есть азбука пробуждала в

Душе ощущение вечности, по ней учили детей.

 

41:36  Слоговые  языки  плазмоидных  цивилизаций  и  их  значения  для

землян.

Мария:  Раом,  скажи,  пожалуйста,  слоговый  язык  был  общий  у  всех  у

плазмоидных цивилизаций нашей планеты или у каждой был свой?

Ирина:  У каждой цивилизации был свой язык,  и известны несколько версий

значения слогов для землян. Жрецы в разных городах или в разные времена в одном и

том же городе, могли иметь разный набор значений для одних и тех же слогов. То, что

я  сейчас  говорю,  было  принято  на  большой территории  и  за  большой промежуток

времени.

Мария: Ирине были переданы значения слогов какой цивилизации?

Ирина: Ей были переданы значения слогов той цивилизации, которая была на

территории  современной  России,  это  индоевропейский.  Он говорит:  «Ирина,  какой

плазмоид  тебе  передавал?»  Сейчас  Мид  ему  объяснит.  К  ней  входил  в  контакт

плазмоид, которому около 10 000 лет – они дольше живут в своих телах. Он вступал в

контакт еще со жрецами,  жившими на этой территории в  послевоенное время.  Эти

жрецы переняли книги и знания от своих предков до войны. Где-то были сохранены

книги, где-то была устная передача, где-то от контактов с плазмоидами, где-то через

блокированную  память  из  прошлых  воплощений.  Эти  значения,  которые  этот

плазмоид, который входил в контакт со жрецами, почти все есть у Ирины и записано в

определенные таблицы. Если они сохранились, она может показать их.

Я когда выхожу в астральные путешествия, то после них надо сразу записывать,



а если я не запишу, то могу забыть. Мне Максим говорил: «Записывай».

Мария: Это опять же отдельный проект для отдельной работы. Действительно,

очень  интересно  рассмотреть  глубинное  значение  наших  слов  в  разных  языках.

Спасибо большое.

 

44:33  Особенности  влияния  инопланетных  цивилизаций  на  генетику

древних землян.

Мария: Друзья, расскажите, пожалуйста, а были ли инопланетные генетические

вмешательства в этих народностях, и как выглядели представители этих регионов?

Ирина:  Были  общие  браки  между  землянами  и  инопланетянами.  Между

тумесоутцами  и  землянами  часто  были  браки  и  общее  потомство.  Также  между

бурхадцами, шиморцами, колониями Бурхада с Плеяд, между цивилизациями группы

Лирианцев, с цивилизацией Аштара. Сами земляне выглядели как представители белой

расы,  только  выше  ростом,  около  3-4  метров,  их  тела  были  более  сильные  и

приспособлены к гравитации Земли. Был другой состав атмосферы, воздух содержал в

себе больше кислорода. Было другое магнитное поле, в котором было легче переносить

эту гравитацию. Люди жили от 600 до 900 лет.

Мария: Так было во всех регионах?

Ирина: Из-за того, что генетически произошли от бурхадцев и тумесоутцев, это

первоначальный период.  А ближе к  началу войны рост  менялся,  гравитация  Земли

была  большая,  и  приспособительные  процессы  в  генетической  системе  человека

позволяли рождаться людям меньшего роста.

Мария: Рост уменьшался.

Ирина: С каждым поколением. Сначала это было незаметно, но перед войной

люди были уже 1,8-2 метра,  приблизившись к современным по росту.  Это было не

резко, а постепенно, в течение столетий и тысячелетий.

 

47:54 Древние технологии использования солнечной энергии в Атлантиде,

Гиперборее, Лемурии.

Мария:  Каким  уровнем  развития  обладали  эти  регионы?  Какие  были

технические достижения? Какую энергию они использовали?

Ирина: Они использовали солнечную энергию с помощью камней, на которые

была нанесена  пленка  как  пыль.  Там содержался  сплав  веществ,  которые передали

представителями  Межзвездного  Союза,  потому что  у  них  не  было  возможностей  с



электричеством.  Это  было  передано  еще  давно.  До  солнечной  энергии  люди

выкладывали камни кругами.

Мария: Стоунхендж?

Ирина: Не большие, а маленькие. На эти камни наносили пленку. Когда солнце

попадало на них, энергия накапливалась  в камнях и была в форме света.  Тепло им

было  не  нужно,  так  как  климат  был  комфортным.  Для  приготовления  пищи

использовался огонь.

Для освещения использовался либо огонь, либо эти камни, например, в пещерах.

Для передвижения землянами использовались животные. Инопланетяне перемещались

на тарелках.

 

50:25  История  с  Прометеем.  Древнее  биологическое  оружие,  меняющее

ДНК.

Мария:  Использование  огня  их  тоже  научили  инопланетяне?  История  с

Прометеем?

Ирина:  Там  был  не  огонь,  только  потом  было,  что  огонь. Прометей  был

контактером.  Одна  из  цивилизаций,  из  Лирианских  представителей,  передала  ему

некоторое биологическое оружие. Прометей был военачальником одного из городов,

он  вступил  в  конфликт  с  другим  городом.  Что  такое  биологическое  оружие?

Показывает  в  форме  зеркала,  от  которого,  когда  держит  в  руках,  идет  излучение,

которое  меняет  ДНК  людей,  и  они  перестают  размножаться.  Оно  не  убивает  их

напрямую, а действует на их род.

Мария: Стерилизует их.

Ирина: Это было незаметное оружие, чтобы его применение было незаметно

для Межзвездного Союза и правителей этих государств. Для вас это было оружие, а

для представителей лирианцев это была как форма вашего компьютера для передачи

информации.  Только  информация  передавалась  в  волновой  форме,  которая  таким

образом влияла на людей, причем незаметным для них образом. Когда это выявилось,

то того, кто передал это оружие, отправили на планету преступников, а Прометея, как

контактера, судили представители Земли.

Его отправили на лодке на необитаемый остров. А насчет орла, который клевал

ему  печень,  говорилось  о  том,  что  когда  Прометей  держал  зеркало,  он  его  часто

использовал,  и  у  него  повредились  его  собственные  внутренние  органы.  У  него

развились определенные заболевания внутренних органов, боли. Это в такой форме в



миф попало.

Это было какое-то древнее оружие, незаметное.

А то, что Прометей принес огонь от богов – это ваша интерпретация того, что

он тогда получил от богов. Он считал это полезным. Он считал, что тот род, который

ему не нравился, с той позиции, что справедливо прервет род на Земле, уже не будут

рождаться дети. Считал, что напрямую не убивал этих людей. Поэтому от богов взял

это средство – огонь. Он сравнил с огнем, потому что огонь давал жизнь, а это давало

жизнь его роду. Они делились как-то по родовым кланам.

 

54:32  Уровень  развития,  технические  достижения  жителей  Атлантиды,

Гипербореи, Лемурии.

Мария:  Друзья,  расскажите, пожалуйста,  на каком уровне развития были эти

регионы перед войной, особенно Атлантида? Нам передавалась информация, что они

были  высокоразвиты  –  у  них  были  летательные  аппараты,  военные  технологии,

развитая архитектура, здания. Они жили не в пещерах. Также из древних источников

до  нас  дошли  схемы  городов,  в  виде  поясов,  круглого  плана  строения.  В  каком

промежутке времени было такое развитие, и чьи это были технологии?

Ирина:  500-600 тысяч лет назад, действительно, был период в развитии этих

областей  Земли  -  Атлантиды,  Гипербореи  и  Лемурии,  когда  ученые  Межзвездного

Союза  активно  сотрудничали  с  представителями  Земли  в  строительстве  различных

летательных аппаратов. Но они не могли включить их в Межзвездный Союз, так как

были, хоть и мелкие, но противоречия – военные конфликты между жителями Земли.

Все это давало почву для новых волн возмущения селбетовских ученых по созданию

земных существ.

Насчет летательных аппаратов. В Межзвездном Союзе преобладало мнение, что

цивилизация должна развиваться своим путем, что не нужно торопиться с выходом в

космос,  пока  они  не  познают  свою  планету,  пока  не  пройдут  все  этапы  развития

цивилизации, пока не придут к тому, что ценят свою планету и принимают друг друга

такими,  какими  они  есть.  И  только  тогда  можно  давать  им  какие-то  летательные

аппараты.

Другие  ученые Межзвездного  Союза говорили,  что  это  возможно,  но только

некоторые в космос летают,  а  перемещаются в атмосфере Земли.  Были совместные

проекты,  когда  при  землянах  строили  инопланетяне  не  самолеты,  а  платформы,

основанные на антигравитации.



Мария: Интересно.

Ирина:  Да. Привозили, они при них летали и показывали, как управлять. Они

показывали  что-то  вроде  воздушного  шара,  дирижабля,  антимоторные  летательные

аппараты. Показывали как над костром, теплом, над горячим воздухом перемещаться.

Это  все  было.  Основанных  на  моторных  двигателях  платформ  не  было.  Сами

перемещались на галактических объектах.

Иногда  могли  землянам  дать  антигравитационную  платформу.  Обычно  они

попадали  к  правителям,  жрецам,  контактерам,  которые  перемещались  на  этих

платформах. На Бурхаде они тоже есть, которые поднимают в воздух.

 

58:15 Парапсихологические возможности жителей Атлантиды, Гипербореи,

Лемурии. Телепатия.

Мария:  Есть ли какие-то учения или технологии, которые перешли к нам от

них, и какие? Сохранилось что-либо с тех времен, чем мы пользуемся сегодня?

Ирина:  В те времена люди больше были не технически, а духовно развиты. У

них была тонкая психика, они могли видеть видения. Например, они могли смотреть в

шар из горного хрусталя и видеть отдаленные события. Они наделяли, заряжали шар

своей психической энергией и давали приказ себе через него посмотреть. Звали образ

нужного места в шаре, такая психическая способность была.

Или они могли общаться друг с другом мысленно, на уровне мыслеобразов. Им

не нужны были подобия ваших мобильных телефонов, интернета.  Это могли делать

далеко не все, а отдельные группы людей, которых этому учили, по-вашему, в школе.

Чтобы вам этим заниматься, как ваши древние предки, вам нужно изменить всю

систему образования. Они общались с детства с природой, хоть и жили в городах. Они

путешествовали,  общались  с  рекой,  с  горой,  с  деревьями.  Учились  отличать  свои

мысли от тех, которые им пришли, учились распознавать образы, строить образы.

Что  такое  телепатия?  Это  передача  мыслеобразов  через  астральное  тело,

ментальное тело, ауру. Чтобы передать, нужна концентрация внимания на передачу, а

чтобы принять, нужна концентрация внимания на прислушивание. Этому всему нужно

учиться,  в  это  нужно  верить,  потому  что  когда  вам  в  школе  говорят,  что  это  не

доказано,  это  невозможно,  то  это  вызывает  сомнения,  которые  эту  концентрацию

рассеивают.

Мария:  То  есть  они  были  более  духовноразвитые,  чем  мы  сейчас  в

материальном мире?



Ирина: У них было больше возможностей для энергетического развития.  Но

даже  это  не  спасало  их  от  конфликтов  между  отдельными  городами,  которые

переходили  в  вооруженные  столкновения.  Во  все  это  больше  вмешивались

представители Межзвездного Союза и примиряли воюющие стороны.

 

01:02:12 Предназначение пирамид Атлантиды.

Мария: Расскажите о строительстве пирамид и их использовании. Были ли они

в те времена, сохранились ли оригиналы, и где они сейчас находятся? Есть знаменитые

пирамиды из Атлантиды, но как мы знаем, они были размещены по всему земному

шару.

Ирина: Да, в городах были пирамиды, но когда они разрушились, они оказались

погребены под землей или под водой.

Мария: Сейчас нет наземных пирамид, которые сохранились с тех времен?

Ирина: Наземных, сохранившихся после 12 000 лет, нет.  Только те,  которые

построены позже. Те пирамиды были вокруг городов, и после нападения селбетовцев и

воздействия их оружия ничего не сохранилось.

Мария: Какое было предназначение этих пирамид? Это технологии Тумесоута?

Ирина: Да, Тумесоута. Гармонизация пространственных энергий.

 

01:03:19 Кристаллы Атлантиды.

Мария: У нас есть легенда о кристаллах Атлантиды. Как их использовали?

Ирина:  Кристаллы - это минералы, в которых атомы веществ расположены в

определенной  структуре,  накапливающей  энергию.  Это  была  информационная

составляющая. Они могли через энергию заряжать информацию, вкладывать ее.

Мария:  У нас есть информация от ченнелеров,  что эти огромные кристаллы

были  расположены  в  храмах,  и  жрецы  или  жрицы  работали  с  этими  кристаллами

лучами.

Ирина: Один из примеров, как я уже сказала, это шар из прозрачного горного

хрусталя. Есть некоторые плазмоидные цивилизации, которые имеют кристаллическое

тело, и для настройки на их вибрации помогало излучение того или иного камня.

Мария: То есть это было для коммуникации с тонкоматериальными мирами?

Ирина: Да, для этого тоже.

 

01:04:39  Мировоззрение  жителей  Атлантиды,  Гипербореи,  Лемурии.



Поклонение, подношения, принесения жертв  Богам.

Мария:  Скажите,  какие  религии  или  мировоззрения  преобладали?  Во  что

верили наши предки?

Ирина: По данным Межзвездного Союза развивались религии сами. В вашем

понимании это не религии, это как в общении с тонкоматериальными цивилизациями

были попытки поклонения как богам и инопланетянам. Представителей Межзвездного

Союза  также  принимали  за  богов.  Были  попытки  обожествления,  т.е.  принесения

жертв.  Весьма по-разному относились  представители  Межзвездного  Союза  к  таким

проявлениям.  Могли  поощрять  это,  потому что  считалось,  что  развитие  религии  в

форме жертвы способствовало развитию сознания.

Жертва  как  форма  любви.  Были  ксено-психологи,  которые  так  считали.

Поощрялось принесение фруктов, овощей, зерна, молока и оставление в определенном

месте для богов. Потом появлялся корабль, закрытый облаком. На облаке могло быть

изображение другой планеты, космоса или инопланетянина. От корабля спускался луч

и дематериализовывал эти жертвы. Цивилизация Шимора любила этим заниматься.

Что  касается  бурхадцев,  моих  соотечественников,  мы  относились  к  этому

спокойно.  Наши  предки  не  поощряли  и  не  препятствовали,  относились  к  этому

нейтрально.

То есть религии на Земле – это общение с плазмоидами, это различные культы

магического толка,  которые помогали людям войти с ними в контакт,  получить  их

энергии  и  отдать  им  свои,  это  как  обмен.  Религия  древних  земных  людей  была

практична  –  управление  погодой,  погребальные  ритуалы,  ритуалы  для  здоровья:

лечение травм и инфекционных заболеваний травами и энергиями.

Мария:  То  есть  были  языческие  верования,  что  мы  сейчас  называем

многобожие?

Ирина: Кроме  того,  что  они  были  более  чувствительные,  больше  людей

выходило в астрал, в Духовный мир, общались со своими наставниками, с Ангелами и

т.д.

 

01:08:04 Особенности питания древних землян. Культ тотемизма.

Мария: Какое было питание у жителей этих регионов?

Ирина: Было лакто-вегетарианство.

Мария: Как на Бурхаде.

Ирина: Да, как на Бурхаде. Некоторые люди могли употреблять яйца птиц, но в



ограниченном количестве. Это было распространено не везде. В прибрежных районах

люди пытались переходить на рыбу. Они же видели, как это делают хищники. И из-за

культа  тотемизма  пытались  подражать.  Когда  у  отдельного  племени  тотемом было

хищное  животное,  которое  таким  часто  становилось  из-за  своей  силы,  храбрости.

Тотем – это плазмоид, который сотворял Души животных, и когда входил в контакт со

жрецом  племени  и  со  всеми  чувствительными  людьми,  обычно  и  с  детьми  был

контакт, то он наделял положительными качествами этого животного этих людей.

Мария: Гипнозом.

Ирина: Они  хотели  быть  на  него  похожим,  чтобы  слиться  с  ним  в  одной

энергии.  Они  видели,  что  хищное  животное,  образ  которого  принимал  тотемный

плазмоид,  становилось  объектом для подражания,  чтобы слиться с его Душой.  Они

пытались не употреблять их мясо, они от этого болели.

 

01:10:05 Изменение ДНК древних людей 12 000 лет назад.

Мария:  После войны 12 000 лет назад была только генная модификация для

употребления белковой пищи.

Ирина: У тех людей, кого перевезли обратно на Землю через 200-300 лет, когда

увидели, что людям намного тяжелее приспосабливаться к окружающей обстановке и

питаться молочно-растительной пищей, то решили изменить ДНК человека.

Мне  показывают,  что  это  произошло  не  одномоментно,  а  точечно  в  разных

регионах  и  в  разные  годы.  Инопланетяне  прилетали  и  на  понятном  людям  языке

объясняли, что мы вас сделаем способными безболезненно переносить эту пищу. Но не

заставляли это делать. Говорили, что сделаем способными и ваших детей. Но так как

генетическая информация у человека уже была заложена, они могли сделать человека

способным  переносить  пищу  животного  происхождения,  только  дав  специальный

препарат. То есть они могли изменить обмен веществ. А генетическую информацию

они изменяли  на  корабле  специальными излучателями,  направленными на  половые

клетки, и люди рождали детей с этими ферментами.

Те люди, которые выжили в катастрофе на Земле, которых не успели вывезти,

долгое время были без изменения генов. Даже происходили некоторые раздоры – те,

кто спасся на Земле, еще более настороженно относились к инопланетянам.

Мария: Можно чуть-чуть про катастрофу, которая произошла.

Ирина: В  катастрофе,  в  которой  выжили,  они  настороженно  относились  к

инопланетянам, так как им пришлось нести все горести – изменение климата, раскол



земной  коры  и  прочие  катаклизмы.  Поэтому  они  дольше  оставались  отдельными

племенами от тех, которых спасли. Недоверие было не для всех характерно, а в общей

своей массе. Это было отмечено учеными, которые контактировали после войны.

Мария:  Были  причины,  раз  они  могли  увидеть,  что  это  не  природная

катастрофа, а именно вмешательство извне.

Ирина: Да, там корабли появились, и их увидели.

 

01:14:01 Животный и растительный мир Древней Земли до и после войны

12 000 лет назад. Симбиоз людей и динозавров.

Мария: А что известно о животном и растительном мире – отличался ли он во

времена  Атлантиды,  Гипербореи  и  Лемурии,  и  после  войны  12  000  лет  назад?

Существовали ли на тот момент динозавры? К какому периоду времени относится их

существование?

Ирина: Показывает мне образ. Динозавры существовали практически до самой

войны. Существовали животные и растения такие, как сейчас, и те, которые исчезли в

результате  войны,  и  которые  не  приспособились  к  новому  климату,  энергетике.

Существовало большее разнообразие растений.

Мария: Люди и динозавры существовали одновременно практически до 12 000

лет назад?

Ирина:  Люди  и  животные  больше  общались.  Так  как  они  было  лакто-

вегетарианцами, то от людей не исходила энергия угрозы для животных.

Мария:  А людям от динозавров никакой угрозы не было, особенно хищных

видов?

Ирина:  Они своими мыслями отличались от животных, которые становились

жертвами  для  хищников.  Своей  энергетикой  люди  могли  посылать  Свет  этим

животным,  от  этой  энергии  у  них  наступало  состояние  благодати.  Этим  они

отличались от жертв, которые были характерны для хищников того времени. От них не

исходила  агрессия,  страх,  подобное,  как  от  жертв,  поэтому  инстинкт  животных

реагировал на людей как на своих детенышей, например.

Мария:  То  есть  тираннозавр  Рекс  не  воспринимал  людей  как  свою

потенциальную жертву?

Ирина: Конечно, были отдельные случаи, когда хищные животные, динозавры

или семейство кошачьих, наносило вред, но это было, если сам человек по каким-то

причинам, своим внутренним состоянием, проявлял низкие вибрации, направленную



агрессию. И необязательно по отношению к животным, а к другому человеку тоже.

Если он эту энергию в себе держал.

 

01:17:00 Сказательное повествование об условиях жизни на Древней Земле.

Драконы  и  Змей  Горыныч.  Баба  Яга,  Кощей  Бессмертный,  Иван  Царевич,

Колобок, Гуси-лебеди.

Мария:  Универсальные законы Мироздания, мы их уже изучили. Мы уже их

знаем. То есть динозавры, и весь вид этих животных вымер в результате войны 12 000

лет назад?

Ирина:  Условия  существования  на  Земле  в  довоенный  период  хорошо

характеризуют  не  мифы,  которые  появились  позже,  а  сказки.  Сказания,  которые  в

образной  форме  передавались  из  поколения  в  поколение,  очень  давно.  Сказки  об

общении  животных  с  человеком,  общении  животных  между  собой  –  это  как  раз

контакт с плазмоидными цивилизациями.

Мария:  А драконы и наш Змей Горыныч – это прообразы еще в те времена

существующих динозавров?

Ирина: Да, дракон и Змей Горыныч, хотя у него не было три головы. Это лишь

образ рядом живущих трех видов. Баба Яга, Кощей Бессмертный, Иван Царевич – это

лишь обозначение различных конфликтных ситуаций между отдельными племенами,

например.

Мария: Изначальный смысл утерян.

Ирина: Изначальный  смысл  утерян.  За  одним  именем,  которое  я  сейчас

называю, скрывается целое племя. Обозначается, что это был один человек. Например,

Бабой Ягой могла обозначаться  определенная категория населения -  образ  женщин,

которые были в контакте с плазмоидами леса.

Есть сказки, которые в образной форме передавали определенные события для

детей. Если вспомнить сказку «Колобок», то это не значит, что его испекли в печке и

наделили Душой. Это говорит о том, что они вступили в контакт с Духом, который

жил в печи, он был круглым шаром.

У плазмоидов дети, когда они еще маленькие, то охотно вступают в контакт с

людьми, потому что у них пока исследовательский инстинкт. Дети плазмоидов часто

вступают в контакт и с детьми гуманоидов, и с их взрослыми формами. У них более

развит исследовательский инстинкт, более гибкая энергетическая структура, которую

они могут легко приспособить к контакту. А то, что он ушел, его съело животное – это



образ того, что он ушел в мир животных, как раз мир дикой природы, среди которой

жили плазмоиды.

Смысл того, что съела лиса – это значит, он превратился в плазмоида, который

покинул.

Мария:  Интересный взгляд для современного человека, ведь он видит совсем

другой смысл, чем сейчас рассказываешь нам ты. Очень интересный взгляд.

Ирина: Например,  сказка  «Гуси-Лебеди»,  которая  тоже  очень  древняя.

Изначально  полеты  на  животных  и  птицах  верхом  обозначали  полеты  в  астрале  с

плазмоидными  цивилизациями.  Но  некоторые  люди  обозначали  этими  образами  и

инопланетные корабли, так им было ближе. Они обозначали привычным термином и в

символической  форме  рассказывали  детям,  что  один  мальчик  вступил  в  контакт  с

инопланетными цивилизациями, с теми, которые хотели его увезти далеко, но сестра

его спрятала. Они настаивали на контакте и гнались за ними. Это необязательно, что

физически гнались. Это был символ того, что они продолжали приходить к нему и

пытались настроить контакт.

А то, что земля его спрятала,  вода его спрятала,  то это тот человек, который

находился  рядом,  он стал  обращаться  к  плазмоидам земной стихии,  чтобы они его

оградили.

Это все реальные события, которые в образной форме передают через сказки.

Мария: Спасибо большое, очень много нового узнаем о себе, о нашей истории

и том смысле, который вкладывали наши предки в эти сказки, в эти слова.

 

01:23:48 Боевые искусства древних цивилизаций.

Мария:  Расскажите,  пожалуйста,  существовали  ли  в  Атлантиде  или  других

цивилизациях системы боевых искусств, в довоенное время?

Ирина:  Все-таки  воевали  меньше,  чем  сейчас,  поэтому  они  были  просто

спортивными  состязаниями  для  того,  чтобы  выявить  сильнейшего.  Были  сословия

воинов, там, где учили, но это было не так развито, как после войны.

Мария:  Это  были  собственные  разработки  на  Земле  или  полученные  от

инопланетных цивилизаций?

Ирина: Это были собственные.

 

01:24:38  Причины  окончания  существования  Атлантиды,  Гипербореи,

Лемурии.



Мария:  Заключительный вопрос. Как закончили существование эти регионы?

Была ли это война 12 000 лет назад, или уже ранее начался их закат? Что послужило

причиной?

Ирина:  До  войны  они  были  довольно  развиты  и  предпосылок  к  закату  не

наблюдалось. Это было внезапное уничтожение.

Мария: То есть это были не природные катастрофы, естественные, а все-таки и

для Атлантиды, для Гипербореи и Лемурии закатом была война 12 000 лет назад с

Селбетом?

Ирина: Да,  в  эти  крупные  города  были  посланы  корабли,  которые  их

обстреливали.

Мария: То есть нападение было направленно на эти города?

Ирина: Рядом  с  городами  находились  базы  инопланетян,  где  находились

корабли, которые выступали в защиту. Вот они и вступили в бой.

Мария:  Если  ты  рассказываешь,  что  если  мы  были  достаточно

высокодуховными,  знали  о  тонких  мирах,  о  Духовном  мире,  и  это  все  равно  не

остановило  селбетовцев  от  нападения  на  нас?  Наверное,  были  более  широкие

разногласия, и мы попали под обстрел как одна из колоний?

Ирина:  Да,  были  разногласия,  связанные  с  тем,  что  на  Селбете  пришла

группировка,  сумевшая  убедить  своих  жителей  в  том,  что  земная  цивилизация

представляет  опасность.  Мотивировали  военными  конфликтами,  которые  были.

Мотивировали  тем,  что  некоторые  группы  жрецов  поступают  агрессивно,  как  они

считали, в Духовном мире. Были же, если можно так выразиться, астральные битвы с

плазмоидными  цивилизациями,  магические  ритуалы,  проводимые  жрецами  для

изменения реальности.  На Селбете  это все преподносилось  пропагандистами войны

как доказательство агрессивных тенденций. Если даже сейчас люди в состоянии без

техники, без возможности летать по Галактике, несмотря на присутствие наших баз,

проявляют  агрессию,  то,  что  же  будет,  когда  они  выйдут  в  космос,  когда  будут

приняты в Межзвездный Союз, когда они выполнят пятилетнее отсутствие войн? Как

же  они  будут  открывать  новые  цивилизации,  чему  они  их  научат?  Все  было

преподнесено как защита Галактики.

 

01:27:37 Существует ли угроза инопланетного нападения на современную

человеческую цивилизацию?

Мария:  Друзья,  скажите,  а  сейчас  есть  такие  цивилизации,  которые сегодня



думают о нас так же, как в то время думал Селбет?

Ирина: Таких отдельных цивилизаций я не знаю. Есть определенные личности,

которые  так  считают  -  оппозиционеры  Межзвездного  Союза,  но  они  не  имеют

большого влияния, потому что не могут во весь голос заявлять такие идеи, так как вся

наша идеология основана на неприятии убийства разумных существ.

Мария: То есть в настоящий момент нам не угрожает прямая опасность, и мы

можем дальше стремиться к росту, к духовному развитию и познанию Мироздания.

Ирина: Да, мы постоянно говорим своим детям в школе о том, что на любой

планете, в любом мире, даже который кажется вам агрессивным, деструктивным или

отсталым,  могут  воплотиться  ваши бывшие  родители  или  ваши предки,  создавшие

нашу цивилизацию.

И, убивая их тела, вы тем самым нарушаете их духовный путь, вы мешаете им

проходить свои уроки в материальном мире, и вы накапливаете себе негативную карму

в том смысле, что при убийстве живых существ у вас накапливается злость, агрессия,

гнев, снижающие ваши вибрации. В последующем это вызывает рождение в тех мирах,

в которых много агрессии для того, чтобы вы научились с ней работать.

Мария:  Друзья,  благодарим вас! Спасибо большое за очень умные и добрые

мысли. Мы постараемся доносить их дальше нашим проектом «Кассиопея» до всех

наших слушателей, до нашего окружения. Это очень важная мысль и понимание того,

что все мы друг с другом связаны.

Ирина: Раом Тийан и МидгасКаус благодарят всех, и я тоже благодарю всех

наших  телезрителей  за  внимание,  за  то,  что  вы  со  Светом  и  вниманием  слушали

рассказ  представителей  Межзвездного  Союза.  От  себя  хочу  сказать,  что  каждый

человек,  который встречается  вам в вашей жизни,  он является  частью того  самого

Духа, которым наполнены вы сами. Это часть вашей собственной Души. А вы – часть

его Души.

Мы с вами едины в Свете. Как бы ни вел себя человек рядом с вами, он делает

это не для того, чтобы сделать зло лично вам, а потому что находится на своем уровне

развития, который необходим ему на данном этапе, чтобы в будущем он более полно

оценил и полюбил Свет, в котором пребываете вы сейчас.

Для того чтобы помочь ему гармоничнее это пройти, вы не должны поучать его

высокомерными словами с высоты своего духовного роста. Говорить, что недостойно

себя ведешь. А показывать ему пример своим Светом, принимая его таким, какой он

есть, и одновременно объясняя каждый его поступок со стороны Духовного мира. В то



же время, признавая его право даже на ту злость и агрессию, которые есть в нем, вы

покажете пример принятия и любви. Это будет менять сердца всех, которые вокруг

вас.

До новых встреч, друзья!

Мария: Благодарим. До новых встреч!

 

 


